
浦 和 区 自 治 会 連 合 会 

令和２年度 第４回 理事会 報告書 

  

１ 日時 令和２年１１月２５日（水）１０時～１１時３０分 

 

２ 場所 浦和区役所 １階 第２会議室 

 

３ 開会 

  石井桂太郎副会長が開会を宣言した。 

 

４ 会長あいさつ 

  藤枝陽子会長から新型コロナの第３波で感染が急増しているので、コロナに罹らない、

うつさないよう感染防止に努めるようにとの挨拶があった。 

 

５ 理事成立要件の確認 

理事 １８名中 １５名出席  成立した。 

 

６ 議事録署名人の指名 

  木崎第一地区の白井理事を議事録署名人に指名した。 

 

７ 浦和区総務課及び石井副会長より以下の報告を行った。 

（１）浦和区総務課より国勢調査の協力についての御礼があった。 

（２）さいたま市自治連より道路工事による自治会長の押印が１１月２日より廃止になっ

たことの報告があった。これに対し、藤枝会長より自治会長がいつどこで工事を行う

のかを知らないのは適切ではないので、浦和警察署及び浦和西警察署に工事承諾書の

写しを自治会長に送付するよう要望書を自治連から通知することとした。 

（３）秋の叙勲で藤枝会長が「旭日単光章」を受賞したことの報告があった。 

  

８ 区からの依頼事項 

（１） 環境創造政策課より「空き家・相続セミナー」のポスター掲示依頼の説明があった。 

（２） コミュニティ課より以下の４項目につてまとめて説明があった。 

・自治会広報紙展の開催についての説明があった。（昨年度は１７自治会が参加） 

  ・浦和区絵画作品展のポスター掲示の依頼があった。 

  ・うらわ美術館よりポスター掲示の依頼があった。 

  ・さいたま芸術劇場よりランチタイムコンサートのチラシ回覧の依頼があった。 



以上の依頼事項について了承した。 

 

９ 経過報告 

  ９月 ８日（火） 第３回理事会（浦和区役所 １階 第２会議室） 

９月１０日（木） さいたま市自治連第４回理事会（大宮区役所 201・202 会議室） 

１０月２０日（火） 会長講習会（市民会館うらわ コンサート室）  

１１月 ８日（日） 浦和区秋のごみゼロ運動 

１１月１３日（金） さいたま市自治連第５回理事会（大宮区役所 201・202 会議室） 

 １１月１７日（火） 第４回正副会（コミュニティ課内） 

 

10 各専門委員会からの報告 

（１） 事業委員会 

・秦野委員長より特になし。なお、新年会は中止となった。 

（２） 対策委員会 

・佐々木委員長より協議事項のその他で説明することとした。 

（３） 情報委員会 

・河西副委員長より、自治連だよりの準備に入るので、本理事会終了後、委員会を

開催するとの報告があった。 

 

11 協議事項 

（１） 地区別研究集会について 

浦和区自治連研究発表会は令和３年２月１６日（火）１０時から浦和区コミュニ

ティセンター第１５会議室で開催予定であることを報告した。 

各地区の研究集会は次のとおり開催を終了または予定している。 

・中央地区 11/7、・常盤地区 11/14、・元府趾地区 11/19、 

・北浦和・針ヶ谷地区 11/29・木崎第１地区 11/16、・木崎第２地区 11/28 

なお、資料については１２月２８日までに事務局に提出してもらうことを依頼した。 

（２） 令和３年度総会について 

現在のところ、令和３年５月２５日（火）を予定している。会場は未定であるが

例年実施している有朋会館は狭く密が避けられなので、浦和区コミュニティセンタ

ーを考えている。 

なお、懇親会は中止することとする。 

（３）対策委員会の佐々木委員長からの次のとおり報告があった。 

  ① 配布資料に基づいて「三鷹市の災害時の医療救護対策について」の説明があった。 

   三鷹市では、市と医師会とが協力し災害時の医療体制について協定を締結しており、

災害時における医療機関・医療救護所の役割分担が明確化されている。 



    しかしながら、さいたま市では医師会が旧市のままで４医師会が存在し、協定が

中々進まない状況である。また、災害時の救護所が各１ヶ所設置されているが、災

害時には機能しない状況なので、関係部署が協議し、今後見直しを図るとのことで

ある。今後は４医師会がまとまり、市と協定を締結してもらいたいので、自治連と

しても関係部署に働きかけを行っていく予定である。 

    また、毎年１２月に市長に対し要望書を提出しているが、今年度は上記理由によ

り要望書の提出は見送ることとした。 

  ②「災害時の防災・減災グッズ」のパンフレットを浦和区の全世帯に配布することと

した。 

    自治連だよりと同時に配布したいので、現在、配送方法等を業者と調整中である。 

（４）常盤 1・2丁目自治会の藤倉会長より次のとおり報告があった。 

    常盤 1・2丁目自治会では、コロナにより今年度の事業がほとんど中止になったこ

とから、会員１８００世帯全戸に防災グッズを配布したとのことであった。 

会員のみに配布したことにより、会員以外の世帯も興味を示したことから、自治

会加入の促進に役立ったとのことであった。 

 

12 閉会  

  高橋 明副会長が閉会を宣言した。 

 

 

 

令和２年１１月３０日  浦和区自治会連合会 副会長 石井桂太郎 


